

L'armée du Salut tient un congrès à La Havane



La Havane, 24 août (RHC).- Un congrès de réjouissance, de joie et de remerciements à Dieu a organisé cette fin de semaine l'Armée du Salut dans le cadre des festivités internationales pour le 150^e anniversaire de cette dénomination du christianisme protestant, fondée à Londres en 1865.

André Cox, Général du Quartier International de l'Armée du Salut est venu à Cuba pour assister à cette rencontre.

Il a remercié notre pays d'avoir accueilli en d'autres occasions des personnalités de la même hiérarchie. Il a relevé qu'il rêvait de visiter Cuba.

Il a indiqué :

« Je suis venu à Cuba et malgré ce que dit la presse internationale sur ce pays, la réalité est, que j'ai trouvé ici des gens très aimables et accueillants et c'est un reflet de ce que j'ai trouvé au sein de l'Armée du Salut.

Nous sommes fiers de notre histoire à Cuba. Les membres de l'Armée du Salut ont fait un bon travail et il s'agit de gens très

compétents.

Nous croyons que Cuba a beaucoup de choses à enseigner au monde. Nous croyons que l'Église de Cuba a aussi beaucoup de choses à apprendre.

Je me suis senti libre de pouvoir dire ce que j'avais à dire de tout mon cœur car il semble que ce que les journaux disent parfois n'est pas vrai. La réalité c'est qu'il y a des pays comme le Pakistan où nous avons plus de soldats qu'au Royaume Uni. Nous écoutons les nouvelles qui disent que les chrétiens et les musulmans sont toujours en train de lutter dans ces endroits. Je peux vous dire que je me suis réuni avec des leaders musulmans, islamiques et chrétiens au Pakistan et j'ai eu de ces personnes une image totalement différente.

Je crois que les gens doivent venir, converser et regarder droit dans les yeux pour constater que le monde est parfois un endroit meilleur que ce que l'on veut nous faire croire. Mais nous n'écoutons pas ce

que l'on dit, nous écoutons avec le cœur qui nous dit que Cuba est un grand pays ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/66702-larme-du-salut-tient-un-congres-a-la-havane>



Radio Habana Cuba